
SAISON 2024/2025

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration

Du 08 octobre 2024

Une réunion des membres du Conseil d’Administration de l’Association des Archers de Kervignac s’est tenue
le 08 octobre 2024 de 20h15 à 22h30 dans la salle n°6.
Cette réunion fut présidée par SIMON David, Président de l’association.

Présents : DANES Fabrice, DE LYLLE Régis, DUPRAT LE ROMANCER Mathieu, HOURLIER Jean-Pierre, 
NESTOUR Mathieu, NICOL Nolwenn, PINCEMAILLE Patrick, RAULT Jean Charles, SIMON David, TARRAGO 
Fanny.

Excusés : DREANO Bertrand, LE BARH Jean-Michel

Invités :  LE ROMANCER Roland, responsable groupe initiation, PRECHEZ Rodolphe, représentant groupe de 
progression, SIMONIN Thierry, responsable groupe handisport

L’ordre     du     jour     établi était     le     suivant         :      

Point licences/effectifs

Demandes de droit de paille

Point groupe initiation, progression, perfectionnement et handisport 

Affiliation FFH

Questions diverses et expressions libres



Compte     rendu     de     la   réunion      

1-             Point licences/effectifs      

L’association a enregistré ce jour 129 adhésions,  ce qui représente un record pour la période. L’année 
dernière, à la même date nous étions à environ 110 inscriptions. Les prévisions vont nous amener entre 145 
à 150 archers pour cette saison 2024/2025.

2-           Demandes de droit de paille      

Nous avons eu 4 demandes de droit de paille en ce début d’année, toutes d’archers confirmés. Elles ont 
toutes les 4 été acceptées par le Conseil d’Administration.

3-             Point groupe initiation, progression, perfectionnement et handisport      

Groupe Handisport     :      

Le groupe handisport pratique le mardi de 17h30 à 19h30 en 2 créneaux de 1h (17h30-18h30 et 18h30-
19h30).
Il y a 9 participants pour le moment, 5 de 17h30 à 18h30 et 4 de 18h30 à 19h30.
Ils sont encadrés par Thierry et Jean-Charles. Ils ont à dispositions 3 cibles et l’ensemble du matériel 
nécessaire à la bonne pratique du tir à l’arc. A noter que 2 potences sont en cours d’acquisition pour 
améliorer l’accueil des pratiquants.
Thierry et Jean-Charles nous exprime leur plaisir à encadrer ce groupe, et que tout se passe pour le mieux.
 
Groupe Initiation     :   

Suite à la fin des trois séances de découvertes et pour palier à la forte affluence, le groupe initiation a été divisé 
sur 2 créneaux horaires le mardi, 1er groupe de 17h00 à 18h30 et le 2ème groupe de 18h30 à 20h00.
Il y a 42 participants, 20 sur le premier créneau et 22 sur le deuxième.
Les encadrants réguliers sont Roland, Micka, Lee et Jean-Pierre.
La scission du groupe semble fortement plaire aux encadrants. Pour les encadrés, diminuer leur nombre est 
bénéfique pour eux et les encadrants y gagne du confort.
La mise en place d’un échauffement identique à celui du groupe de progression va être réalisée rapidement 
afin d’avoir une certaine continuité dans l’accompagnement des archers. 

Groupe de progression     :   

Le groupe de progression est un groupe encadré par 3 entraîneurs (Rodolphe, Micka et Jean-Charles) le jeudi 
de 18h15 à 20h15. 
29 personnes participent à ce groupe de progression, pas toutes en même temps. Elles ont toutes été évaluées 
sur 3 séances afin de connaître les axes de travail privilégiés.
Une « charte  du groupe de progression » a été créée et chaque participant au groupe s’est vu demandé de la 
signer. 
Des documents ont été créés par les encadrants, fiches descriptives d’échauffement, d’étirement, fiches de 
séances, fiches d’évaluations, des descriptifs d’organisation de séance, etc. Le travail réalisé est très important 
et nous remercions très chaleureusement l’investissement des encadrants.
Le travail d’évaluation des 29 archers, avec des vidéos réalisées pour chacun, a été très fastidieux, 7 heures 
d’analyse (15 minutes par archers) et 1h45 de restitution pour 7 archers.



Sur les séances futures, un temps important devra être consacré à la restitution des évaluations.
Les séances sont organisées en ateliers, ce qui plaît aux archers permettant de garder du dynamisme lors de 
toute la séance. 
Pour le bon fonctionnement du groupe, il est impératif qu’il y ait 3 entraîneurs présents.  
Les entraîneurs seront absents à certaines dates     :      
Jean-Charles part au Cambodge, Micka ne pourra plus qu’être présent 1 semaine sur 2 à partir de fin 
novembre et Rodolphe sera absent le 17 octobre.  
Nous avons donc besoin de bénévoles pour palier aux absences et pour permettre une continuité dans le 
suivi du groupe. Si un de vous est disponible, il serait bien qu’il se fasse connaître auprès des encadrants, il 
pourra de ce fait prendre connaissance des fiches de séances déjà préparées et pourra en discuter avec eux. 

Groupe de perfectionnement     :   

Ce groupe est ouvert à l’ensemble des archers confirmés.
La première séance sera ouverte le vendredi 18 octobre de 20h à 22h.  

Une affiche présentant les différents groupes de travail sera placardée sur le panneau d’affichage. Elle 
mentionnera les particularités de chaque groupe (quand, pour qui, pour combien, pourquoi, comment, etc.).

4-      Affiliation FFH

Le Conseil d’Administration a pris la décision de faire une nouvelle demande d’affiliation à la FFH. Elle avait 
été interrompue l’année dernière pour diverses raisons et il nous semble opportun d’en refaire la demande 
pour pouvoir re-intervenir auprès de partenaires (le SJDV par exemple). 

5-          Expression libre      

Pas de question particulière.

Petits Rappels     : - Prochaine réunion du Conseil d’Administration le mardi 05 novembre à 20h15.
                             - Nous invitons les archers à nous laisser leurs questions et leurs suggestions sur la boîte mail   
des archers. Le Conseil d’Administration prendra le temps d’étudier ces requêtes lors de sa prochaine réunion. 

 Mathieu DUPRAT LE ROMANCER

Pour les archers de Kervignac
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